



Chers frères et soeurs en Christ,  
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

l'année nouvelle s'ouvre sur un signe d'espérance que nous voudrions remettre entre les mains de Dieu pour qu'elle soit fructueuse, bonne et durable.

Les représentants des populations **palestiniennes** et du gouvernement de **l'Etat d'Israël** ont signé un accord pour une trêve qui permet la libération des otages enlevés le 7 octobre 2023 et celle de nombreux prisonniers palestiniens (principalement des femmes et des enfants), l'accès à l'aide médicale et aux produits de première nécessité pour les habitants de la bande de Gaza et le retrait des forces armées israéliennes.

Même si on ne peut pas parler de paix, il s'agit d'une mesure fondamentale qui permet de venir en aide aux victimes et d'épargner de nouvelles souffrances.

Comme chaque 27 du mois, en souvenir de l'événement d'octobre 1986 qui a vu de nombreux membres de différentes religions réunis en prière à Assise pour demander le don de la paix, nous continuons nous aussi dans cette même intention pour demander au Dieu unique de préserver l'issue de la trêve et de la transformer en paix totale. Ce qui serait souhaitable aussi pour les autres conflits armés en cours !

Le 27 janvier, nous sommes également appelés à nous souvenir de la tragédie de l'extermination des Juifs dans les camps de concentration, à prier et à œuvrer activement pour qu'il n'y ait plus de tragédies délibérément perpétrées par la volonté des hommes, qu'il soit mis fin à l'antisémitisme dans toutes ses expressions et à toute discrimination et persécution pour des raisons religieuses, ethniques ou raciales.

Que le Dieu de la vie et de la paix nous préserve de ces calamités et nous accorde avec plénitude la paix pour toutes et tous. Qu'il nous inspire d'ouvrir grand les portes de nos cœurs pour accueillir son don.

**Que le Seigneur vous donne la paix**

Assise, janvier 2025

+ Domenico Sorrentino, évêque